

Osterfeuer 2016

Geschrieben von: joerg paeller

Montag, den 28. März 2016 um 00:25 Uhr - Aktualisiert Montag, den 28. März 2016 um 00:42 Uhr

das gut haushohe traditionelle Adenstedter Osterfeuer zählte auch dieses Jahr wieder zu einem der größten der Region



und zog diesmal wieder über 800 Adenstedter und Freunde an, die bei einem mildem Märzabend über Gott und die Welt diskutieren konnten.

Auch dieses Jahr wurden die Materialspenden wieder durch die Junggesellen zusammengefahren, und mit Hilfe der hiesigen Landwirte aufgetürmt.

Auch die Handballer stifteten wieder die Adenstedter Weihnachtsbäume. Noch einige Strohballen sorgten dann für einen guten Anbrand des [Osterfeuers](#) und für den Spaß der Kinder (bei einigen Strohschlachten) beim extra Kinderfeuer.

Bei Grillgut und Getränken wurde es so eine lange Nacht.

Einige Eindrücke:

{gallery}2016/junggesellen/osterfeuer{/gallery}